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Le mardi 23 février 2016, à 19 h 

Bureau central, L’Orignal 
 

- PROCÈS-VERBAL - 

 

 

A - OUVERTURE DE LA SÉANCE ET APPEL NOMINAL 

Le président du Conseil, M. Martial Levac, offre ses salutations aux personnes présentes 

et ouvre la séance à compter de 19 h. 

 

 Présences : CONSEILLÈRE ET CONSEILLERS SCOLAIRES 

- M. Martial Levac, président 

- M. François Bazinet, vice-président 

- M. Roger Chartrand 

- M. Jonathan De Serres  

- M. André-Paul Lalonde (vidéoconférence) 

- M. Jean Lemay  

- Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 

- M. Michel Pilon (vidéoconférence) 

     

  ÉLÈVES-CONSEILLÈRES  

  - Mme Marie-Pierre Héroux 

  - Mme Julianna Thomas 

     

  MEMBRES DU PERSONNEL 

- M. François Turpin, directeur de l’éducation et secrétaire 

- Mme France D. Lamarche, surintendante de l’éducation 

- M. Martin Lavigne, surintendant des affaires et trésorier 

- Mme Lyne Racine, surintendante de l’éducation 

- Mme Lynn Charbonneau, adjointe à la surintendance 

- Mme Marie Claude Dicaire, attachée de direction 

     

  PROCÈS-VERBALISTE 

- Mme Sylvie Lamarche, secrétaire de séance 

  

  

   

 

  

 

  

SÉANCE ORDINAIRE 
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Auditoire : - M. Jacques Héroux, directeur, Écoles élémentaires 

catholiques Notre-Dame-du-Rosaire de Crysler et Saint-

Albert 

- M. Jean Sénécal, technicien, Service de l’informatique 

 

B - PRIÈRE 

 

Le conseiller scolaire André-Paul Lalonde conduit la prière avant le début de la rencontre. 

 

C - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET ABSENCES AUTORISÉES 

 

 Le président d’assemblée attire l’attention des membres sur quelques documents déposés 

en pièces détachées. 

    

RÉSOLUTION № 16-02-7625 : 

 

 Proposé par : M. Roger Chartrand 

 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 

 

 « Que l’ordre du jour soit approuvé, tel que modifié. » 

 

 Adoptée 

 

D - QUESTIONS DES CONTRIBUABLES ET DÉLÉGATIONS - Aucune 

 

E - RAPPORTS  

(1) Président du Conseil 

 

Le président du Conseil partage avec ses collègues, les activités auxquelles il a 

participé depuis la dernière rencontre du Conseil : 

- comité de travail sur la revitalisation de l’ÉÉC Saint-Albert (28 janvier 2016); 

- rencontre portant sur la planification stratégique de l’organisme Le Phénix  

   (3 février 2016);  

- conseil d’administration de la Commission de formation de l’Est ontarien  

  (CFEO) (4 février 2016); 

- journée de formation des présidences, des vice-présidences et des directions de  

  l’éducation (9 février 2016); 

- rencontre du Club Optimiste de Casselman (13 février 2016); 

- réunion du C.C.E.D. (18 février 2016); 

- spectacle ESPrit d’show musique de l’ÉSC de Plantagenet (19 février 2016); et 

- Camp de leadership du Sénat des élèves du CSDCEO (23 février 2016). 

 

Le président fait aussi mention de rencontres avec la vice-présidence et le directeur  

de l’éducation, concernant des dossiers ponctuels. 
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(2) Directeur de l’éducation et secrétaire 

 

Dans le cadre de la chronique Célébrons nos succès, le directeur de l’éducation et 

secrétaire mentionne que la troupe Coup de théâtre de l’École secondaire 

catholique régionale de Hawkesbury présente la pièce « Medium saignant », une 

pièce écrite et jouée par les élèves de la troupe. Il ajoute que les représentations 

auront lieu les 25, 26 et 27 février, à l’auditorium de l’école. 

  

Il souligne également que caméra à la main, sept élèves de l’École secondaire 

catholique La Citadelle de Cornwall ont réussi à créer de véritables chefs-d’œuvre 

en réalisant de courts métrages produits lors du cours de construction identitaire et 

projetés dans le cadre du Film Fest 2016.  

 

 (3) Élève-conseillère 

 

L’élève-conseillère Marie-Pierre Héroux énumère différentes activités organisées 

dans les écoles secondaires, depuis la dernière rencontre du Conseil, entre autres, 

les activités pour souligner la fête de la Saint-Valentin, les journées d’accueil 

organisées par les écoles secondaires pour les élèves des écoles nourricières qui 

fréquenteront ces écoles en septembre 2016, le spectacle Talenmania présenté par 

les élèves de l’ÉSC Embrun et le Camp de leadership du Sénat des élèves du 

CSDCEO. 

 

Pour sa part, l’élève-conseillère Julianna Thomas mentionne qu’une élève de 

l’ÉSC régionale de Hawkesbury, Grace Letouzel, fait partie de l’équipe qui a 

remporté la compétition des Régionaux de patinage synchronisé du Québec 2016. 

Elle énumère ensuite certaines activités qui se sont déroulées dans les écoles 

secondaires en février, soit des campagnes de financement pour des pays 

défavorisés, les carnavals, le lancement du concours Face à face pour contrer 

l’intimidation par Michel Bénac du groupe Swing à l’ÉSC de Plantagenet, et le 

spectacle ESPrit d’show musique de l’ÉSC de Plantagenet. 

 

L’adjointe à la surintendance Lynn Charbonneau partage ensuite avec les membres 

la nature du Camp de leadership du Sénat des élèves, qui se déroulait à Cornwall, 

le jour-même. Elle explique que des ateliers offerts par des partenaires 

communautaires étaient à l’ordre du jour le matin, alors qu’en après-midi avait lieu 

une discussion avec un panel de gens de la communauté portant sur divers sujets. 

Elle ajoute que les élèves du Sénat des élèves, les élèves formant le gouvernement 

des élèves au sein des écoles secondaires et le groupe PASTO assistaient à ce 

camp de leadership. 

 

F - DÉCLARATIONS DE CONFLITS D’INTÉRÊTS  

 

La conseillère scolaire Sergine Rachelle Myre-Bouchard déclare un conflit d’intérêts au 

point K-(4) Université franco-ontarienne inscrit à l’ordre du jour. 
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G - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

 (1) Séance ordinaire, 26 janvier 2016 

 

RÉSOLUTION № 16-02-7626 : 

 

 Proposé par :  M. Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  M. François Bazinet 

 

 « Que le procès-verbal de la séance ordinaire tenue le mardi 26 janvier 2016 soit 

approuvé, tel que présenté. » 

  

Adoptée 

 

H - QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL - Aucune 

 

I - RAPPORTS DES COMITÉS 

(1) C.C.E.D., 26 novembre 2015 

 

RÉSOLUTION № 16-02-7627 : 

 

 Proposé par :  M. Jean Lemay 

 Appuyé par :  M. André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté, tenue le  

26 novembre 2015, tel que présenté. » 

  

Adoptée 

 

(2) C.C.E.D., 17 décembre 2015 

 

RÉSOLUTION № 16-02-7628 : 

 

 Proposé par :  M. Roger Chartrand 

 Appuyé par :  M. Jean Lemay 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté, tenue le  

17 décembre 2015, tel que présenté. » 

  

Adoptée 
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J - AFFAIRES TRAITANT DE FRANCOPHONIE ET DE CATHOLICITÉ 

(1)   Semaine nationale de la francophonie – du 3 au 23 mars 2016 

 

Le directeur de l’éducation mentionne que c'est sous le thème « Notre diversité, 

une richesse à partager », que les francophones célébreront, cette année, la 

Semaine nationale de la francophonie (SNF), du 3 au 23 mars 2016, le tout 

organisé par l’Association canadienne d’éducation de langue française (ACELF).  

 

(2)   Carême 2016 

 

Le directeur de l’éducation mentionne que le mercredi 10 février 2016 marquait le 

Mercredi des Cendres, qui souligne le début du Carême pour les catholiques. Il 

explique que cette année, les élèves des écoles catholiques de langue française 

seront invités à vivre un Carême 5R… dans la JOIE et précise que ce thème vise à 

encourager la responsabilisation de l’élève face à l’environnement : RÉDUIRE, 

RÉUTILISER, RECYCLER, RÉPARER et RÉVÉRER (5R). 

  

Le directeur de l’éducation mentionne que l’OPÉCO a préparé une trousse pour les 

élèves de la maternelle à la 12e année des écoles catholiques, afin de leur faire 

vivre des activités et des moments lors desquels ils pourront mettre en application 

l’un des cinq R. 

 

(3)   Congrès sur l’éducation catholique de langue française en Ontario 

 

Le directeur de l’éducation explique que cette année, le Congrès sur l’éducation 

catholique de langue française en Ontario se tiendra à Sudbury, les 19 et 20 avril 

2016, sous le thème Mène-moi à ma MISSION. Il ajoute que ce grand évènement 

rassembleur, auquel assistent les membres du personnel et des élèves, permettra de 

célébrer l’éducation catholique de langue française et de souligner sa contribution 

à la province de l’Ontario. Il précise que lors de ce congrès, les élèves auront 

l’occasion de vivre une expérience spirituelle enrichissante, sous l’habile direction 

des animateurs du Centre Notre-Dame de la Rouge. 

 
RÉSOLUTION № 16-02-7629 : 
 
 Proposé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 Appuyé par : M. Michel Pilon 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
du directeur de l’éducation et secrétaire, portant sur les affaires traitant de francophonie et 
de catholicité. » 
 

Adoptée 
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K - ÉTUDES DES RAPPORTS DE L’ADMINISTRATION 

(1) Calendriers pour l’année scolaire 2016-2017 
 

Le directeur de l’éducation présente le rapport joint à l’ordre du jour portant sur 
l’élaboration des calendriers pour l’année scolaire 2016-2017. Il répond ensuite 
aux questions des membres. 
 

RÉSOLUTION № 16-02-7630 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. Michel Pilon 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve les calendriers 
scolaires modifiés 2016-2017 pour les écoles élémentaires et secondaires, tels que 
présentés, et mandate le directeur de l’éducation à soumettre ces calendriers au ministère 
de l’Éducation pour leur approbation, au plus tard le 1er mars 2016. » 
 

 Adoptée 
 

(2) Action communautaire – Enfants en santé 
 

La surintendante de l’éducation France Lamarche présente son rapport joint à 
l’ordre du jour, informant les membres du Conseil concernant le partenariat mis en 
place pour l’initiative Action communautaire – Enfants en santé (ACES).  
 
Elle explique que dans le but d’éduquer les élèves à faire des choix sains et à 
devenir des citoyens actifs, le CSDCEO s’est engagé dans le comité directeur de la 
stratégie communautaire Enfants en santé de la région d’Alfred-Plantagenet et 
Bourget. Elle donne ensuite les grandes lignes de ce partenariat communautaire 
qui s’échelonne sur trois ans et pour lequel une subvention a été octroyée à la 
municipalité d’Alfred-Plantagenet. 
 

RÉSOLUTION № 16-02-7631 : 
 
 Proposé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 Appuyé par : M. Michel Pilon 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SEL-
03-2016 de la surintendante de l’éducation France Lamarche, portant sur le projet Action 
communautaire – Enfants en santé. » 
 

 Adoptée 
 

(3) Intégration des élèves de 7e et 8e années à l’ÉSC Le Relais d’Alexandria – 
rapport de cheminement 

 

 La surintendante de l’éducation France Lamarche informe les membres du Conseil 

concernant la planification de l’intégration des élèves de 7e et 8e années à l’ÉSC 

Le Relais d’Alexandria.  
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(3)  Intégration des élèves de 7e et 8e années à l’ÉSC Le Relais d’Alexandria – 

rapport de cheminement – (suite) 
 

Elle partage la teneur des rencontres organisées avec les groupes suivants 

concernant ce projet d’intégration :  

- les membres du personnel et les conseils d’école de l’ÉSC Le Relais et des  

  Écoles élémentaires catholiques Elda-Rouleau d’Alexandria et de l’Ange-  

  Gardien de North Lancaster; et 

   - les parents des élèves des 5e, 6e et 7e années des écoles nourricières. 

 

Elle ajoute qu’une journée d’accueil, des activités culturelles, sportives et 

technologiques, ainsi que des activités d’intégration sont à l’horaire d’ici la fin de 

la présente année scolaire, afin de familiariser les futurs élèves à leur école 

secondaire. 
  
  Elle répond ensuite aux questions des membres. 
 
  Un membre souligne l’importance des rencontres et des suivis individualisés afin 

de répondre aux questions des parents. 
 
RÉSOLUTION № 16-02-7632 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : M. André-Paul Lalonde 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SEL-
02-2016 de la surintendante de l’éducation France Lamarche, portant sur l’intégration des 
élèves de 7e et 8e années à l’ÉSC Le Relais d’Alexandria. » 
 

 Adoptée 
 

 (4)  Université franco-ontarienne 

 
 Ayant déclaré un conflit d’intérêts au point K-(4) Université franco-ontarienne en 
début de rencontre, la conseillère scolaire Sergine Rachelle Myre-Bouchard quitte 
son siège pour la discussion de ce point. 
 
Le président du Conseil mentionne que ce sujet a été suggéré par l’élève-
conseillère Marie-Pierre Héroux et l’invite à faire une mise en contexte. 
 
L’élève-conseillère explique qu’un regroupement d’organismes comprenant la 
Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO), le Regroupement étudiant 
franco-ontarien (RÉFO), l’Assemblée de la francophonie de l’Ontario (AFO) et le 
Regroupement des élèves-conseillers et conseillères francophones de l’Ontario 
(RECFO) a soumis une demande officielle à la première ministre de l’Ontario, 
Kathleen Wynne, afin de l’inciter à nommer un Conseil des gouverneurs 
transitoire qui serait chargé d’assurer la mise sur pied d’une université franco-
ontarienne à partir des constats découlant des États généraux sur le postsecondaire 
en Ontario français. 
 
Elle ajoute que d’obtenir l’appui des conseils scolaires de langue française de 
l’Ontario dans ce dossier, serait un atout d’importance. 
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(4) Université franco-ontarienne – (suite) 

 
Le représentant du Conseil auprès de l’AFOCSC mentionne que l’organisme a 
déjà envoyé une lettre d’appui à cette cause. Il ajoute qu’il était présent en 
chambre à Toronto, le 22 février 2016, alors que la première ministre Kathleen 
Wynne exprimait des excuses publiques concernant l’imposition du Règlement 
XVII, en Ontario. Il mentionne qu’en guise de réparation aux dommages causés 
par ce règlement, les élèves franco-ontariens devraient avoir accès à une éducation 
postsecondaire en français, dans une université gérée par et pour les francophones. 
 
Le président du Conseil remercie l’élève-conseillère Marie-Pierre Héroux et les 
différents organismes pour le travail effectué afin de faire progresser ce dossier. 
 

RÉSOLUTION № 16-02-7633 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : M. Jean Lemay 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien appuie le projet de 
création d’une nouvelle université de langue française en Ontario, par et pour les 
francophones. » 
 

 Adoptée 
 

  La conseillère scolaire Sergine Rachelle Myre-Bouchard reprend son siège. 
 

(5) Demande de financement pour des projets d’immobilisations pour le 

regroupement scolaire et la construction de nouveaux locaux pour la garde 

d’enfants 

 

Le surintendant des affaires et trésorier présente son rapport joint à l’ordre du jour 

concernant des projets d’immobilisations pour le regroupement scolaire et la 

construction de nouveaux locaux pour la garde d’enfants, en conformité avec les 

exigences du ministère de l’Éducation. 

 

Il répond ensuite aux questions des membres. 
 
RÉSOLUTION № 16-02-7634 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : M. Michel Pilon 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la liste des 
projets d’immobilisations pour la demande de financement, telle que présentée dans le 
rapport de recommandation 2015-2016 : SA12 du surintendant des affaires et trésorier. » 
 

 Adoptée 
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(6)  Disposition d’une propriété par le Catholic District School Board of Eastern  

Ontario (CDSBEO) 

 

Le surintendant des affaires et trésorier présente son rapport joint à l’ordre du jour 

avant de répondre aux questions des membres. 

 

RÉSOLUTION № 16-02-7635 : 

 

 Proposé par : M. Jonathan De Serres 

 Appuyé par : M. François Bazinet 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien informe le Catholic 

District School Board of Eastern Ontario (CDSBEO) de son non-intérêt dans l’acquisition 

de l’édifice St. George Catholic School, sis au 31 Bethune Avenue, Long Sault (Ontario), 

tel que présenté dans le rapport de recommandation 2015-2016 : SA11 du surintendant 

des affaires et trésorier. »       

  

        Adoptée    

 

 (7)  Ratification des comptes et factures 

 

RÉSOLUTION № 16-02-7636 : 

 

 Proposé par : M. Michel Pilon 

 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ratifie le paiement des 

comptes au montant de 2 899 378,49 $ et les transactions bancaires au montant total de 

12 399 328,35 $, pour un total de 15 298 706,84 $, pour le mois de janvier 2016, tel que 

présenté. » 

  

Adoptée 

 

L - AFFAIRES COURANTES 

(1) AFOCSC 

 

Le représentant du Conseil auprès de l’AFOCSC souligne que la rencontre du 

conseil d’administration se tiendra les 11 et 12 mars 2016 et énumère les différents 

dossiers qui occupent l’AFOCSC, dont, entre autres, le financement des 

immobilisations pour les conseils scolaires catholiques de langue française, un 

concours pour les élèves organisé en partenariat avec le RACCO, la présentation 

portant sur le démarchage politique et le congrès annuel à Toronto. 
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M - AVIS DE PROPOSITIONS  
 

 Un membre fait la mise en contexte de l’avis de proposition déposée lors de la séance 

ordinaire du 26 janvier 2016 et explique que la mise en œuvre du Système informatisé de 

gestion des absences (SIGA) viendra appuyer le personnel dans les écoles en ce qui a trait 

à la suppléance. Il ajoute qu’à la suite de discussions avec ses collègues, il souhaite 

apporter des modifications à l’avis de proposition déposée et propose à la place la motion 

ci-dessous. 

 

RÉSOLUTION № 16-02-7637 : 

 

 Proposé par : M. Jean Lemay 

 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la mise en 

œuvre du Système informatisé de gestion des absences (SIGA – anciennement connu sous 

le nom de SEMS), selon le plan de cheminement qui sera présenté au Conseil d’ici la fin 

du mois de mai 2016. » 

  

Adoptée 

 

N - RAPPORT DES MEMBRES DU CONSEIL 

 

 Un membre fait un retour sur la journée de dialogue organisée par l’Université d’Ottawa 

en janvier 2016, ayant pour thème « Rêver pour la réussite des élèves », lors de laquelle le 

CSDCEO était représenté par la direction des Services pédagogiques – maternelle à la 6e 

année. Elle mentionne apprécier la grande collaboration entre les conseils scolaires et la 

Faculté d’éducation, pour le bien des élèves. 

 

O - PÉRIODE DE QUESTIONS (membres du Conseil) - Aucune 

  

P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS 

 

 Le directeur de l’éducation et secrétaire attire l’attention des membres sur les documents 

d’information déposés en pièces détachées, concernant le plan d’action du Bureau de 

santé de l’est de l’Ontario pour les dossiers d’immunisation incomplets pour les élèves du 

CSDCEO. Il explique la démarche entreprise par le Bureau de santé dans ce dossier et 

souligne la collaboration et la bonne communication en place afin de permettre au Conseil 

d’effectuer les suivis nécessaires. 

 

Le directeur de l’éducation informe ensuite les membres du Conseil que la rencontre du 

Comité pour étudier les lignes de conduite prévue le 1er mars 2016 a été reportée à une 

date ultérieure à confirmer. 

 

Dans un autre ordre d’idée, le président du Conseil suggère qu’une trousse soit élaborée 

pour les membres du clergé, contenant les communiqués et les documents d’information 

ayant trait à la pastorale et que cette trousse leur soit remise au moment de la rencontre 

annuelle qui se tiendra en mai 2016. 
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P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS – (suite) 

 

RÉSOLUTION № 16-02-7638 : 

 

 Proposé par : M. Roger Chartrand 

 Appuyé par : M. Michel Pilon 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive les pièces 

présentées sous la rubrique des renseignements et communications qui suivent : 

1. Du MÉO 

1.1  Communiqué - aucun 

  2. Du Conseil scolaire 

2.1 Correspondance 

 a) Lettre de félicitations et de remerciements acheminée à Michel 

Bédard 

2.2 Communiqués 

 a) Élèves et membres du personnel : engagés envers la foi et la 

langue! 

 b) Rêver, pour la réussite des élèves! 

 c) Le Carême, une célébration importante dans nos écoles! 

    d) Journée pédagogique additionnelle : le 11 avril 2016 

    e) Concours Face à face, ensemble contre l’intimidation! 

  3. Autres 

3.1 Calendrier des réunions 

3.2 Plan d’action du Bureau de santé de l’est de l’Ontario concernant les 

dossiers d’immunisation incomplets. » 

 

Adoptée 

 

Q - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS EN CIRCULATION – Aucun ajout 

 

R - SÉANCE À HUIS CLOS 

 Discussion de la séance à huis clos : pages 56 à 58. 

 

RÉSOLUTION № 16-02-7639 : 

 

 Proposé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 

 Appuyé par : M. André-Paul Lalonde 

 

 « Que la séance se poursuive à huis clos, à compter de 21 h 17. » 

 

Adoptée 
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S - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS 

 

RÉSOLUTION № 16-02-7645 : 

 

 Proposé par : M. Jean Lemay 

 Appuyé par : M. Roger Chartrand 

 

  « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien entérine la résolution 

suivante adoptée à huis clos qui se lit comme suit : 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le Rapport 

sur le personnel RH-2016-02, tel que présenté. ». » 

 

Adoptée 

 

T - LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à compter de 21 h 46.  

 

 

 _______________________________ _______________________________ 

 M. Martial Levac, président   M. François Turpin, secrétaire 


